

# Mitgliederinformation 6/2017

## Erfolgreiche Thementage 2017

Der „Reigen der Großveranstaltungen 2017“ begann am 20./21. Februar mit den **Finanztagen Rheinland-Pfalz 2017**, die im Hotel & Golfresort Jakobsberg bei Boppard stattfanden. Rund 100 Teilnehmer/innen hörten an beiden Tagen die Fachvorträge namhafter Referenten unter dem diesjährigen Motto „Bleibt alles anders?“.



Ebenfalls auf den Jakobsberg bei Boppard wurde für 30./31. März in Zusammenarbeit mit der Kanzlei Webeler Rechtsanwälte, Koblenz, zum **Vergaberecht-Symposium 2017** eingeladen. Die fundierten Fachvorträge über aktuelle Erfahrungen sowie weitere Entwicklungen zur Vergaberechtsreform wurden von den über 90 Zuhörerinnen und Zuhörern mit großem Interesse verfolgt.

Die **Beitragstage Rheinland-Pfalz 2017**, die auch in diesem Jahr wieder in der Sparkassen-Akademie Schloss Waldhausen in Budenheim durchgeführt wurden, informierten am 24. und 25. April die über 150 anwesenden Personen mit ausgewählten Vorträgen im Rahmen dieser Fachtagung für Straßenbeiträge (Erschließung und Ausbau) über die aktuelle Rechtsprechung, die durch Diskussionen der Teilnehmerinnen und Teilnehmer ergänzt wurden.



Am 21. Juni fand der **2. Bopparder Assistentinnen- und Assistenten-Tag** in der komplett gefüllten Villa Belgrano statt. Die Anwesenden wurden in vier fachbezogenen Themenbereichen aktiv und informativ mit vielen neuen Anregungen für den Büroalltag versorgt.

Der **Kommunale Ausbilder-Kongress 2017** fand so großen Zuspruch, dass dieser Thementag gleich an zwei Tagen (20. und 22. Juni) in der Villa Belgrano in Boppard durchgeführt wurde. Durch diese Aufteilung war es den kompetenten Referentinnen und Referenten möglich, nicht nur in Vorträgen über die wichtigen Entwicklungen im Ausbildungsbereich zu informieren, sondern



auch in mehreren Workshops die Teilnehmerinnen und Teilnehmer aktiv in die Erarbeitung aktueller Fachthemen einzubinden.



Der bereits seit 2012 in Boppard in der Villa Belgrano stattfindende **Nachwuchskräfte-Infotag** begleitet junge Menschen bei ihrem Berufs- bzw. Studieneinstieg im Verwaltungsbereich. In einem ersten Durchgang wurden am 5. Juli die Studierenden sowie Anwärtinnen und Anwärter der HöV/ZVS begrüßt. Der Infotag für die angehenden Verwaltungsfachan-

gestellten findet am 10. Oktober in Boppard statt. Alle Referentinnen und Referenten können auf einen langjährigen Erfahrungsschatz aufbauen und somit den „Neuen“ viele hilfreiche Tipps mitgeben auf ihren spannenden Weg in die rheinland-pfälzischen Verwaltungen.

Ca. 90 Bürgermeisterinnen und Bürgermeister aus Rheinland-Pfalz wurden beim **Seminar für hauptamtliche Wahlbeamtinnen und Wahlbeamte 2017** am 6. und 7. September im Land- und Golfhotel Stromberg wieder aktuell und umfassend durch ein breites Themenspektrum geführt. Auch dem „Netzwerken“ und einem fördernden Erfahrungsaustausch wurde an beiden Tagen wieder ausreichend Zeit gegeben.



Am 25. und 26. Oktober werden in Stromberg die **Büroleitertage Rheinland-Pfalz 2017** stattfinden. Diese Veranstaltung, die in Zusammenarbeit mit der Unfallkasse Rheinland-Pfalz stattfindet, dient den rund 100 angemeldeten Büroleiterinnen und Büroleitern aus Rheinland-Pfalz auch in diesem Jahr als Plattform für einen aktuellen Informations- und Erfahrungsaustausch.

Den Abschluss der diesjährigen Thementage der Kommunal-Akademie bildet eine neue Tagung am 16. November: Der **erste Gleichstellungstag Rheinland-Pfalz**, der in Zusammenarbeit mit dem Ministerium für Familie, Frauen, Jugend, Integration und Verbraucherschutz veranstaltet wird. Mit dieser bereits komplett ausgebuchten Veranstaltung soll den Gleichstellungsbeauftragten und anderen Interessierten ein Forum zur regelmäßigen Information über aktuelle Gleichstellungs-Themen und zum Austausch mit Kolleg/innen geboten werden.

Den Rückmeldungen der Teilnehmerinnen und Teilnehmer zufolge werden schon heute mit Spannung die Ausschreibungen für die Thementage 2018 erwartet. Online-Anmeldungen sind möglich, sobald das Jahresfortbildungsprogramm 2018 erschienen ist. Gerne können Sie unseren [Newsletter bestellen](#) und erhalten dann das neue Seminarprogramm als pdf-Datei an Ihre individuelle E-Mail-Adresse zugeschickt. Das Team der Kommunal-Akademie freut sich auf Ihre Anmeldungen.

Mainz, den 28. September 2017

Stefan Heck  
Kommissarischer Akademieleiter